

2023年12月6日

一般財団法人ニッセンケン品質評価センター

理事長 駒田 展大

ニッセンケンは おかげさまで 設立 75 周年を迎えました。

一般財団法人ニッセンケン品質評価センターは、おかげさまで本日、設立 75 周年の節目の年を迎えることができました。これまで当財団をご支援いただいたすべての皆様に、心より御礼申し上げます。

1948年(昭和23年)12月6日の設立以来、ニッセンケンは繊維製品をはじめとするさまざまな製品分野の「試験・検査」を行い、その安全性や機能性を評価することで、日本と世界のものづくり、そして人々の健やかで快適な日々の暮らしを支えてきました。

そして、サステナビリティの実現がこれまで以上に重要な世界共通の目標になっている昨今、当財団では「持続可能で信頼される」モノづくりの実現のため、試験・検査はもとより、国際認証業務、コンサルティング分野の強化など、総合的な衣食住に係る品質管理サポートを一層推進しています。

試験・検査を通じて培ってきた知識、技術、経験、ネットワーク。それらすべての力を結集し、ニッセンケンは「品質課題のソリューションパートナー」として、人々の「安全・安心・健康」な暮らしはもちろん、地球環境の保全に貢献し、社会になくてはならない価値ある企業であり続けるべく、これからも努力と挑戦を重ねてまいる所存です。

今後ともニッセンケンに、より一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

なお、設立 75 周年にあたり、コーポレートロゴを刷新し、100 年企業に向けての新たな 1 歩としたいと考えております。2024 年 4 月 1 日以降の使用開始を予定しておりますので、改めてご案内をさせていただきます。